



Silberfuchstour: Bergtour Hoher Freschen 2004m



Tourenleiter: Nik Eschenmoser
Anzahl Teilnehmer: 17

Datum, Ziel: Mittwoch, 18. Oktober 2017 Hoher Freschen 2004m
Talort: Bad Innerlaterns, 1147m
Abmarsch; Rückkehr: 09.15 Uhr; 16.00 Uhr
Pausen: 2 mal 15 min. 1 mal 35 min.

Anreise mit: 4 Autos
Abfahrt in Altstätten: 08:00 Uhr; Oberriet 08.15 Uhr
Rückkehr: 18.00 Uhr

Tourenbericht: Das traumhafte Herbstwetter verleitetet nochmals zu einer richtigen Bergtour. Bei wolkenlosem Himmel genossen wir auf dem ganzen Weg die Herbstfarben von grün über gelb, braun und rot. Über die Untere Saluveralpe erreichten wir zur Mittagsrast den Gipfel und konnten uns am prächtigen Bergpanorama kaum satt sehen. Nach der grösseren Rast wanderten wir weiter über das Matonajöchle, Gäwisalpe an die Südhänge des Gerenfalben. Nach einer kurzen Rast auf der Neugerachalpe ging es steil abwärts und zum Bad Innerlaterns, wo wir die Sonnenstrahlen im Gartenrestaurant noch bis 17 Uhr genossen.
 Wanderzeit 6 Stunden; 950 Höhenmeter

Teilnehmer: Koni Spirig, Oskar Schlachter, Armin Schmid, Alex Hautle, Matthäus und Ursula Eggenberger, Armin und Margrith Eichmann, Peter Eichmann, Andreas und Monika Bont, Marlis Tännler, Rosy Marquart, Andrea Hutter, Alice Vetsch, Günter König,

Tourenbericht: Nik Eschenmoser